

# Punkten mit Pfeilen

Nach den beiden erfolgreichen 3-D-Turnieren von 2004 und 2006 fand am 20. April 2008 das dritte Turnier in Sarnen statt, organisiert von den Bogenschützen Obwalden.

pd. Das höchst anspruchsvolle Turnier lockte 168 Schützen aus der ganzen Schweiz und aus Italien und Deutschland an. Die Bogenschützen Obwalden scheuten keine Mühen, den Parcours so zu stellen, dass auch Topschützen vor Herausforderungen gestellt wurden.

Nach einer kurzen Information wurden die in 6er-Gruppen eingeteilten Schützen auf ihre Startposten geführt.

## **Parcours überzeugte**

Nun galt es, innert 6-7 Stunden auf dem weitläufigen, schön angelegten Parcours bei besten Wetterverhältnissen möglichst viele Punkte zu erreichen. Der überaus gelungene Parcours wurde bereichert durch die Gastfreundschaft der Obwaldner Bogenschützen, die die Teilnehmer mit Speis und Trank bestens



**Eine ruhige Hand ist auch mit Pfeil und Bogen gefragt.**

BILD PD

versorgten. Als Höhepunkt fand um 18 Uhr die Rangverkündung mit Preisübergabe statt. Es wurden 23 Schüler-/Juniorenpreise und 29 Erwachsenenpreise in den verschiedenen Kategorien vergeben. Somit wurde auch das diesjährige Turnier, das alle 2 Jahre durchgeführt wird, mit grossem Erfolg und begeisterten Schützen abgeschlossen.

Weitere Infos unter [www.bs-ow.ch](http://www.bs-ow.ch)